
 

 

COMITÉ TÉCNICO NACIONAL 
BVS PERÚ 

 
VIGESIMO NOVENA SESION – 3 DICIEMBRE 2003 

 
 
 

Acta  
 

La sesión se inició a las 15:30 horas en la Sala de Lectura del Centro de Documentación de 
la Organización Panamericana de la Salud y se contó con la participación de:  
  

 Sr. Edgar Oré / USMP 
 Lic. Gustavo Borja / UNMSM 
 Lic. Isabel Recavarren / CONCYTEC   
 Sra. Alicia Ríos / Ministerio de Salud 
 Sr. Libio Huaroto / ASPEFAM 
 Lic. Gaby Caro /OPS 
 Srta. Karim Carrasco / UPCH  
 

  
Como primer punto de la agenda, la Sra. Ríos solicitó a la Lic. Isabel Recavarren que diera 
lectura al Acta de la Sesión 28 del CTN. El grupo realizó una serie de modificaciones al 
contenido, luego de lo cual fue aprobada por unanimidad. 
 
La Lic. Recavarren procedió a informar acerca de la BVS Perú. El día 2 de diciembre había 
citado al Grupo de la Página Nacional pero se tuvo que postergar por falta de quórum. La 
fecha de la próxima reunión debe ser anterior al 20 de diciembre.  
 
A continuación, la Lic Recavarren distribuyó entre los asistentes una carta recibida del 
Ministerio de Salud, en relación al ataque informático de la página nacional, manifestando su 
preocupación en especial por lo mencionado en los dos últimos párrafos del informe adjunto 
a la carta.  Al respecto, el Lic. Borja opinó que no estaba de acuerdo con el texto de la carta, 
ya que la administración del servidor BVS Perú no es exclusiva del CONCYTEC. El Sr. 
Huaroto manifestó que el informe del Ministerio se prestaba a diversas interpretaciones, por 
lo que sugirió que el Grupo de la Página Nacional redacte un informe escrito a la Secretaría 
Técnico Ejecutiva (STE) para que posteriormente sea debatido en el Comité Técnico 
Nacional. El siguiente paso sería el envío de una comunicación a la Presidencia del 
CONCYTEC, con copia al Ing. Tulio Gálvez, por parte de OPS como STE, adjuntando el 
informe elaborado por el Grupo de la Página Nacional. 
 
Se propone el siguiente texto a ser incluido “La administración es responsabilidad 
compartida de los miembros del Comité Técnico Nacional”. 
 
Asimismo, la Lic. Recavarren informó que este viernes 5 de diciembre, el CONCYTEC volverá 
a intentar colocar al servidor dentro de la red interna. De acuerdo a los resultados 
obtenidos, se evaluará pasar a plataforma Linux. Solicitó la asistencia del Lic. Gustavo Borja 
ese día para que participe en la configuración del servidor. 
 
La Lic. Recavarren informó que recibió una comunicación de BIREME, en la que le solicitaban 
incorporar el vínculo a un Portal de Revistas Científicas. La Lic. Caro ofreció circularlo a las 
listas de interés. 
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En el siguiente punto de la agenda, acciones a tomar sobre las Actas de Compromiso 
recibidas, la Lic. Caro dio lectura al nombre de las instituciones que habían enviado las actas 
firmadas y manifestó que se estaba finalizando la preparación de aproximadamente 290 
cartas de invitación a suscribirse como miembros adherentes al CCN BVS Perú.  
  
La Lic. Caro distribuyó copia de la carta de invitación citada, entre los miembros asistentes, 
habiendo observado la Sra. Ríos que en el contenido de la misma no se mencionaba al 
Comité Consultivo Nacional, órgano principal de la BVS Perú, ni a la Secretaría Técnico-
Ejecutiva, a cargo de OPS, como fuera acordara en las sesiones anteriores.   A la solicitud de 
que acciones a tomar al respecto, la Lic. Recavarren manifestó que se repararía en futuras 
comunicaciones que se le encargara emitir a la Secretaría Técnico-Ejecutiva. 
 
Se acordó diseñar una encuesta para obtener un inventario de los recursos de información 
propios que estas instituciones ofrecen. Los términos a utilizar serían “instituciones 
cooperantes” e “instituciones participantes” para diferenciar a aquellas que puedan por sí 
mismas manejar y registrar sus propios recursos de información 
 
La Lic. Caro ofreció enviar los archivos electrónicos del tríptico, carta y acta a CONCYTEC 
para que sean colocados en la web de la BVS Perú. Con estas actividades, se busca afianzar 
la participación de las instituciones. 
 
El Grupo de la Página Nacional acordó reunirse el día martes 9 de diciembre, a las 14:00 
horas para probar la nueva versión del BVS Site. 
 
Sobre las actividades a desarrollar en el 2004, se ha sugerido que se realicen por lo menos 2 
talleres a nivel de usuario por herramienta disponible (LILDBI, LIS, Directorios, etc.) 
 
La Sra. Ríos ofreció revisar y elaborar una síntesis de los acuerdos pendientes de las 
sesiones CTN llevadas a cabo en el 2003,  a fin de que se evalúe su ejecución y/o se 
reprograme en el Plan de Trabajo que asimismo debe formularse para el año 2004. 
 
Se propuso también como objetivo la instalación y funcionamiento de la Metodología Scielo, 
por lo menos que se considere tres revistas, a fin de que se encuentre operativa para mayo 
2004, fecha en que se llevará a cabo el evento de ASPEFAM. 
 
Se acordó postergar la próxima Reunión del Comité Consultivo Nacional hasta contar con 
avances. 
 
La próxima reunión del CTN se llevará a cabo el 21 ó 28 de enero de 2004. 
 
A las 17:00 horas se levantó la sesión. 
 
 


